

IBIZA

Je n'ai que peu de conseils à donner concernant cette île car peu de pièges vous guettent. Je devrai plutôt vous conseiller de découvrir l'île par vous-même. Elle a tant à offrir et plus encore selon chaque génération. Pour résumer, il y a des villes pour faire la fête et d'autres pour se reposer. A votre portée, des plages, des criques, des calanques, une campagne magnifique et surtout le petit plus, une cuisine excellente !

Eivissa

C'est le chef-lieu de l'île et son point d'entrée. On y trouve un aéroport, un port commercial, une citadelle, une grande plage et une multitude de bars, clubs et restaurants. Il faut absolument y passer une ou plusieurs journées car le temps y passe agréablement. Cependant les plages sont relativement bruyantes.



Les Salines

Deux plages se trouvent tout au sud et font suite aux étangs salins. De grands parking payants permettent d'y stationner. Elles sont balayées par les vents et les vagues de la méditerranée mais ce sont les plages fréquentées par les peuples.



Cala Conta

En remontant vers l'ouest et en passant par une merveilleuse campagne, on rencontre Cala Conta. C'est un site magnifique où la mer est calme et translucide. On peut y déjeuner et y boire un coup grâce aux restaurants présents. C'est aussi le site idéal pour assister aux couchers de soleil spectaculaires.



Portinatx

Tout au Nord Est de l'île se trouve Portinatx, un site calme et majestueux. Je le recommande si vous cherchez le calme et la tranquillité. Au contraire je déconseille la plage de San Miquel qui est plus que banale. Néanmoins faites votre opinion par vous-même.



A l'Est se trouvent plusieurs plages toutes aussi belles les unes que les autres, il faut faire des choix sinon il vous faudra y revenir.

Santa Eularia Des Riu ou Santa Eulalia Del Riu, en Catalan et Castillan.

C'est ma ville préférée car c'est un mélange de calme, de plages, d'agitation, de bars, de restaurants, de nature et de ville. C'est le site idéal pour s'y reposer sans y passer une vie de retraité. Plusieurs plages à proximité valent le coup d'y passer la journée. Certes la plage en front de mer n'est pas protégée à l'instar des calanques mais cela suffit amplement.



Cala Llonga

En redescendant vers le sud, cette calanque aux eaux turquoise s'offre à vous. A ne pas manquer bien sûr.



Il reste de nombreuses plages, criques et calanques qui réservent bien des surprises et des merveilles. Il reste aussi de belles balades à faire dans les forêts de pins qui surplombent tout le territoire. Attention aux feux de forêt, bien se renseigner avant de partir si la randonnée est autorisée.

Formentera

Pour finir, tout au sud, se trouve une autre île nommée Formentera. On y accède en bateau à partir de n'importe quel embarcadère. Des tours opérateurs vous font un forfait journalier pour la découvrir. Je ne l'ai pas visité car Ibiza me suffisait amplement. Ce sera peut-être pour une autre fois.



Sur ce, bonnes vacances !